
INFORMAÇÕES  do  Executivo  sobre  ação,  por  parte  da  Prefeitura  Municipal,  de
arborização de todo o bairro Vila Liberdade.

Foi iniciada, pela Prefeitura  Municipal, uma ação de arborização em

todo  o  bairro  Vila  Liberdade,  a  respeito  da  qual  os moradores  alegam não  terem sido

informados.  Alguns  dos munícipes  não  desejam passar  a  ter  árvores  defronte  de  suas

residências e já entraram com protocolos via 156 informando da falta de prévia notificação

por parte do poder público. 

Pelo  exposto,  REQUEIRO  à  Mesa,  na  forma regimental,  ouvido  o

Plenário, solicite-se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1 –  Houve algum diálogo prévio com os moradores do bairro sobre

esta ação de arborização na Vila Liberdade?

2 – Houve notificação prévia oficial aos moradores a respeito da ação

de arborização? Se houve, qual foi e de que forma foi apresentada esta notificação para os

moradores do local?

3 – Os moradores da Vila Liberdade tiveram a chance de optar por

não ter árvores plantadas defronte das suas residências?

Sala das Sessões, em 13 de setembro de 2022.

JOSÉ ANTÔNIO KACHAN JÚNIOR
Dr. Kachan Jr. 

REQUERIMENTO AO PLENÁRIO Nº 192/2022
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